



Trabajamos para María, Juan, Lucía...

Buscamos comprender, prevenir y tratar enfermedades neurodegenerativas.



cién

Fundación Centro de Investigación Enfermedades Neurológicas

22 años comprometidos con la investigación



#DestacadosCIEN

Octubre-Diciembre 2024

‘Otoño’ y su metáfora del viaje como recuerdo triunfan en el VI Memorables Film Festival

‘Otoño’ y ‘A mamá con jamón’ fueron las grandes triunfadoras de la Gala del Memorables Film Festival de CIEN, un evento cinematográfico que en 2024 se consolida como referencia.

AGRADECIMIENTOS

Los organizadores del festival y la gerente de CIEN agradecieron a los patrocinadores del evento, especialmente a Siemens Healthineers, a la Fundación Reina Sofía y al Festival Internacional de Cine de Almería, por su respaldo en la organización y realización de esta gala y a Fontventa por su apoyo. Gracias a su compromiso y apoyo, el Memorables Film Festival se ha consolidado como una plataforma clave para educar sobre el Alzheimer y sensibilizar a la sociedad sobre el impacto de esta enfermedad neurodegenerativa.

LEER AQUÍ



LIDERADO POR EL DIRECTOR DEL BANCO DE TEJIDOS CIEN

CIEN recibe una beca de 800.000 € de la Fundación Pasqual Maragall para crear la mayor base de datos neuropatológicos de demencia en España y Portugal



LEER AQUÍ



¡CELEBRAMOS LA SEMANA DE LA CIENCIA!

Dedicada a acercar la ciencia y la investigación a la comunidad. El hilo conductor de nuestras actividades fue “Ser voluntario por un día en proyecto de investigación en enfermedades neurodegenerativas”.



LEER AQUÍ



PARTICIPAMOS EN UN ESTUDIO SOBRE BIOMARCADORES NEURODEGENERATIVOS

CIEN y el Proyecto Vallecas han colaborado con Un reciente estudio publicado en la revista Alzheimer's Disease.



LEER AQUÍ



VISITA DEL EMBAJADOR DE LA REPÚBLICA DE COREA

Visita oficial al Centro de Investigación en Enfermedades Neurológicas (CIEN), en el Centro Alzheimer Fundación Reina Sofía.



LEER AQUÍ

